

DAS CHRISTLICHE AMERIKA

Seelsorge die beste Erziehung. Ein Geistlicher, 60 Jahre alt, zieht sich von seinem Amte zurück und sucht Beschäftigung, er ist gesund und fähig zu folgenden Berufen: Handelsreisender, Verkäufer, Pferde- oder Viehhändler, Bürochef in einem Hotel oder auf einem Ozeandampfer, Geschäftsführer eines Restaurants, *guter Mixer*, geschickter Organisator. Welcher Stellung könnte ein so befähigter und vielseitig veranlagter Mann nicht gewachsen sein??!! Anfragen an Box 135. C. A. Watkins, Okeene, Oklahoma. („City Times“, Oklahoma.)

Amtliche Notiz in den „Georgetown Times“, Kentucky: Jenen Wählern in Scott County, welche für mich als County Commissioner im zweiten Distrikt gestimmt haben, spreche ich meinen herzlichen Dank aus. Jenen aber, welche gegen mich arbeiteten und stimmten, wiederhole ich die Worte unseres Heilands in seinem Gebet, als er sagte: „Vater vergib ihnen, denn sie wissen nicht, was sie tun.“
W. S. Parker, Sadieville, Ky.

Ein treuer Hausvater. Bruder David mochte nicht viel von seiner Frömmigkeit reden, aber sein Herz schlug für die höchsten Dinge! Wenn auch selbst kein fleißiger Kirchgänger, so sorgte er doch dafür, daß seine Familie stets den Gottesdienst innehielt.
(Southern Christian Advokate, Grennville.)

Golf und Christentum. Nichts ist dem Golfspiel unterzuordnen als einzig und allein das Christentum; den höchsten Standard der Moral und der männlichen und weiblichen Tüchtigkeit zu erreichen, gibt es kein besseres Mittel für uns als diesen edlen Sport.
(„United Press“, Michigan.)

Gottesdienst in der frommen Stadt Brazil im Staate Indiana: Mitglieder der Sonntagsschule der Harmony United Brethren spielen Bibel-Baseball. Das ist dasselbe wie Baseball, nur daß statt des Balls eine biblische Frage hingeworfen wird. Ein jeder, der am Schlag ist, muß binnen einer halben Minute antworten, sonst erhält er einen Strafpunkt. Harmony United Brethren haben schon andere Sonntagsschulen zum Kampf herausgefordert. Für eine Ligameisterschaft wurde ein schöner Pokal gespendet.
(Mitgeteilt vom „American Mercury“.)

